

Fiesta de Tabernáculos 2019—Día 2

La Batalla Final

Después de esta gran guerra la Luz de la Verdad de Dios estará en todos lados

Fred R. Coulter—15 de octubre, 2019

www.laVerdaddeDios.org

¡Saludos, hermanos! ¡Bienvenidos al Día 2 de la Fiesta de Tabernáculos!

Estamos al principio del Milenio y de cómo Dios va a establecer el mundo. La profecía en Isaías 9 se cumplirá. Esta es una parte fantástica y maravillosa de la Escritura. Aquí habla de Cristo viniendo como un niño, siendo Dios y sentado en el trono de David. Después David se sentará en su propio trono bajo Cristo; veremos eso.

Cuando uno ve lo terrible que se está poniendo el mundo, y sabiendo que estamos llegando al tiempo en que se va a poner peor y más desesperado, estas son buenas noticias. Eso es el Evangelio del Reino de Dios, el Evangelio o las buenas noticias del Reino de Dios venidero, **¡Y Dios como Rey!**

Isaías 9:6: “Porque para nosotros un niño es nacido, para nosotros un hijo es dado; y el gobierno será sobre Sus hombros...”

Si hay una cosa que está realmente mal en el mundo, ¡Es el gobierno! La razón de ello es **¡Porque todos ellos han rechazado a Dios!** ¡Los hijos de Israel se han ido tras sus propios caminos! Miren como está la situación en todas las naciones modernas de Israel en la actualidad. El noroeste de Europa, el Reino Unido, Escandinavia, Estados Unidos y Canadá, todo está al revés y de cabeza. ¿Quién los salvará de los desastres que se avecinan? **¡Nadie, excepto Dios!** Puede haber un pequeño alivio temporal a veces, pero no durará mucho tiempo.

“...y Su nombre será llamado Maravilloso, Consejero, el Dios Poderoso, el Padre Eterno...” (verso 6).

Durante el Milenio, todos aquellos que entren al Reino de Dios por medio de Cristo y la Novia, aquellos hijos viniendo como seres espirituales estarán siendo transformados en seres espirituales y El será un Padre Eterno. Dios el Padre, como lo conocemos en la actualidad, continua siendo un Padre Eterno para Su familia, la cual es la Iglesia. Cristo será un Padre Eterno para Su familia empezando con el Milenio.

Nada de eso se entiende ni se explica en este verso. Para los judíos que no tienen el Nuevo Testamento, ¿Cómo es que Dios va a nacer de la carne? **¡Tienen que leer el Nuevo Testamento para entender eso!**

“...el Príncipe de Paz” (verso 6). *Los hombres son incapaces de tener paz por ningún periodo de tiempo, ¡Por causa de Satanás el diablo quien es el ‘dios de este mundo’ y de la naturaleza humana!* No se puede retener por medios humanos y Satanás quiere destruirlo para que nunca haya paz.

En casa tengo la *Enciclopedia de Langer de la Historia del Mundo* y es una crónica de guerra tras guerra ¡En cada sección del mundo! La guerra llegará a su fin.

Verso 7: “Del incremento de *Su* gobierno y paz no *habrá* fin, sobre el trono de David, y sobre Su reino, para ordenarlo y establecerlo con **juicio...**” hemos cubierto eso muchas veces en la Fiesta de Tabernáculos: *Juzgar Justo Juicio* (ver sermones de la FDT 2006, 2015 & 2018 (cada serie es diferente).

“...y con justicia desde ahora en adelante, incluso para siempre. El celo del SEÑOR de los ejércitos hará esto” (verso 7).

Ya que Dios no puede mentir nunca y Su Palabra siempre es verdadera, todo lo que Él dice en profecía va a suceder. ¡Va a suceder! Esta es la esperanza que han tenido desde el principio todos aquellos que están en la Iglesia. Pero ninguno de nosotros en ningún momento—volviendo hasta los apóstoles quienes querían saber si Cristo iba a establecer el Reino para Israel en ese entonces—*tenemos un tiempo acertado de cuándo será eso:*

- *Salvo* que será en los días posteriores
- *Salvo* que será en el tiempo del fin
- *Salvo*, como lo entendemos, con los Días Santos y el Sábado

¡Incluso ahí tenemos una aproximación! Hemos pensado por mucho tiempo que estamos viviendo en los últimos tiempos. Eso es cierto, pero la pregunta es: ¿Qué tan largos son los últimos tiempos? *¡No hay respuesta para eso!*

Veamos la primera cosa que Cristo va a hacer ¡Cuando El venga a la tierra! Sabemos que El vuelve a la tierra con los santos y Sus pies se paran en el Monte de los Olivos y el Monte se parte en dos. ¿Qué sucede después?

Comentario: Generalmente se ha enseñado a causa de comentarios, lo cual puede ser de ayuda pero no son dogmáticos. Muchos de ellos han sido escritos por hombres que no tienen idea del empuje de la profecía como está expuesta por el Sábado y los Días Santos.

Entonces miran de Ezequiel 40 en adelante con el templo ahí y dicen que ese es el templo Milenial. **¡No, no lo es!** Si leen Ezequiel 40 cuidadosamente, verán que Dios le dijo a Ezequiel ‘ve y mide el templo’ y ese era el templo en Jerusalén justo antes de ser destruido.

¿Por qué fue escrito por Ezequiel? *¡Porque los judíos fueron en cautiverio por 70 años a Babilonia!* Cuando volvieron, tenían que tener un templo de acuerdo a las instrucciones de Dios. Los planes originales dados por Dios a David—quien se lo dio a Salomón para que lo construyera—ya no estaban. Entonces, por eso es que Dios le dio la instrucción a Ezequiel, para que cuando Esdras y Nehemías volvieran pudieran construir el templo de la forma que se debía construir, de acuerdo a las instrucciones de Ezequiel 40 en adelante.

Es cierto que en los últimos capítulos entra en la predicación del Evangelio al mundo entero. Pero recuerden donde se comienza a predicar el Evangelio al mundo entero, *¡En el templo en Jerusalén, en el día de Pentecostés!*

Cuando Cristo regrese no habrá necesidad de sacrificios animales, así como ahora no hay necesidad de sacrificios animales. Así que no será un templo en el que haya matanza de animales. Aquí tenemos una breve escena de lo que tendrá Cristo:

Isaías 4:5: “Y el SEÑOR creará sobre todo lugar de vivienda del Monte Zion, y sobre sus asambleas, una nube y humo en el día...” ¿Dónde vimos eso primero? *¡Con los hijos de Israel cuando salieron de Egipto!*

“...y el brillo de un fuego flameante en la noche porque sobre toda la gloria *habrá un dosel*” (verso 5). Lo que será es *¡Un tabernáculo literal!*

Veremos que Dios habla de esto un poco más adelante. Conecten eso con Isaías 66 y veamos lo que Dios dice acerca del templo. Mientras estamos aquí, recordemos que en el arrepentimiento de David él dijo ‘Tú quieres un corazón contrito y humilde,’ *¡No sacrificios animales!*

Entonces, si todo el programa del Milenio va a ser para la conversión de las personas, no hay necesidad de que un templo construido por las manos de hombres tenga sacrificios animales. Esto es lo que Dios dijo acerca de un templo:

Isaías 66:1: “Así dice el SEÑOR, “El cielo es Mi trono, y la tierra es Mi taburete...”—el viene a la tierra. Él va a establecer un nuevo tabernáculo, lo acabamos de leer en Isaías 4.

“... ¿Dónde, entonces, *está* la casa que construyes para Mí? ¿Y dónde *está* el lugar de Mi descanso?” (verso 1).

Dios va a construir el lugar para Sí mismo, *Su camino con el pilar de fuego de noche, ¡Y la nube de día!*

Verso 2: “‘Porque todas estas cosas Mi mano ha hecho, y estas cosas llegaron a ser,’ dice el SEÑOR. ‘Pero a éste miraré, a aquel que es de espíritu pobre y arrepentido y que tiembla a Mi Palabra.’”

Esto es lo que El piensa y sabe que es cierto acerca de los sacrificios de animales, *¡Porque sacrificar animales no cambia la mente! ¡Solamente el arrepentimiento y la conversión!*

Entonces, había quienes venían y ofrecían los sacrificios y esta es la actitud que Dios miraba:

Verso 3: “Quien mata un buey *es como si* matara un hombre; quien sacrifica un cordero *es como si* rompiera el cuello de un perro; quien ofrece una ofrenda de grano *es como si* ofreciera sangre de cerdo; quien quema incienso *es como si* bendijera un ídolo. Sí, ellos han escogido sus propios caminos, y su alma *se deleita* en sus abominaciones... [Eso no será]...Yo también escogeré sus ilusiones... [Por eso es que viene, como lo es en los últimos tiempos]...y traeré sus temores sobre ellos porque cuando llamé, nadie respondió; cuando hablé, ellos no oyeron. Sino hicieron mal delante de Mis ojos y escogieron *eso* en lo cual Yo no Me deleité” (versos 3-4).

Por lo tanto, no habrá un templo de la forma en que hemos entendido un templo, pero como veremos, sí habrá un tabernáculo.

Isaías 4:6: “Y **habrá un tabernáculo** para sombra del calor diurno, y para refugio, y para abrigo de tormentas y lluvia.” *¡Un tabernáculo!* Este es lenguaje simbólico: tormenta, lluvia y calor son simbólicos de las pruebas por las que pasarán las personas en el Milenio, porque tendrán pruebas.

¿Qué sucederá cuando regrese Cristo? Lo primero que sucederá es que Dios va a redimir a Israel. Encontramos el principio de eso en Apocalipsis 7, después la gran multitud innumerable para todas las demás naciones. Isaías 45 es una profecía del principio de esa salvación. Veremos que en ese tiempo, Israel va a estar esparcido en distintos lugares.

Isaías 45:17: “*Pero* Israel será salvada por el SEÑOR *con* una salvación eterna. Tú no serás avergonzada ni desgraciada *incluso* en las eras de eternidad”— *¡Salvación eterna!*

Estas profecías son interesantes, porque hay para el Israel físico y el Israel espiritual, la Iglesia. También la simiente de Abraham: ***Si usted es de la simiente de Cristo, entonces es simiente de Abraham y heredero de acuerdo a la promesa de que brillará como las estrellas del cielo y como la arena del mar— ¡Ambas!*** Entonces, muchas de estas profecías pueden ser duales: para el Israel *físico* y para el Israel *espiritual*.

Verso 18: “Porque así el SEÑOR el Creador de los cielos, Él Mismo *es* Dios, Quien formó la tierra y la hizo; Él la ha establecido. Él no la creó en vano, *sino* la formó para ser habitada. “Yo soy el SEÑOR, y no *hay* otro... [No puede haberlo]...No he hablado en secreto...” (versos 18-19).

Él siempre ha dado a conocer Su Palabra; tiene cosas secretas que Él ha escondido, pero Él no ha hablado en secreto. Él ha hablado a Sus profetas y ellos siempre lo han escrito de acuerdo a la instrucción de Dios.

Verso 19: “No he hablado en secreto, en un lugar oscuro de la tierra. No dije a la simiente de Jacob, ‘Búsquenme en vano.’ Yo el SEÑOR hablo justicia, **declaro cosas que son correctas.** Reúnanse y vengan; acérquense juntamente, ustedes quienes han escapado de las naciones; **ellos no tienen conocimiento quienes cargan la madera de su imagen grabada, y aquellos que oran a un dios que no puede salvar**” (versos 19-20).

El retorno de Cristo va a comprobar eso absolutamente, especialmente porque Satanás no tendrá parte en el plan de Dios en el Milenio. ¡El estará atado en el abismo!

Verso 21: “Declara y acerca; sí, tomen ellos consejo juntamente. ¿Quién ha declarado esto desde *la* antigüedad? *¿Quién* lo ha dicho desde tiempos antiguos? *¿No* he *sido* Yo, el SEÑOR?...” *¿No* ha tenido Dios todas estas cosas escritas en la Biblia desde hace mucho tiempo? *¡Sí, por supuesto!*

“...Y no *hay* otro Dios aparte de Mí; un Dios justo y un Salvador; no hay nadie aparte de Mí. **Vuélvanse a Mí, y sean salvos...**” (versos 21-22).

Veremos en un momento que tendrá que haber arrepentimiento, para que puedan recibir el Espíritu de Dios.

Verso 22: “Vuélvanse a Mí, y sean salvos, todos los extremos de la tierra... [Empezará en Jerusalén e irá al mundo entero]...porque Yo soy Dios, y no hay nadie más. He jurado por Mí mismo, la Palabra ha salido de Mi boca *en* justicia, y no regresará, que hacia Mi toda rodilla se doblará, toda boca jurará.’ *Uno* dirá, ‘Solo en el SEÑOR tengo justicia y fortaleza; incluso a Él los hombres vendrán. Y son avergonzados, todos quienes se enojan contra Él.’ En el SEÑOR toda la simiente de Israel será justificada, y se gloriará” (versos 22-25). *¡Así es como va a estar comenzando!*

El libro de Isaías es muy interesante. Entre Isaías y los Salmos, contienen alrededor del 90% de todas las profecías acerca del Milenio. ¿No es asombroso?

Isaías 49:8: “Así dice el SEÑOR, ‘En un tiempo favorable Te he respondido, y en un día de salvación Te he ayudado; y Te preservaré, y Te daré por un pacto de la gente, para restaurar la tierra, para hacerlos heredar las herencias desperdiciadas’”— *¡Porque Él la va a arreglar!*

Verso 9: “Para que puedas decirles a los prisioneros, ‘¡salgan!’...” ***¿Qué hay de todos los prisioneros que están cautivos por el diablo?*** Qué tiempo será para ayudarlos a salir de todas las dificultades y los problemas por los que han pasado a causa del reino de Satanás en la tierra en los últimos tiempos.

“...A aquellos que *están* en oscuridad, ‘¡Muéstrense ustedes mismos!’ Se alimentarán en los caminos, y sus pastos estarán en lugares altos. Ellos no tendrán hambre ni sed; ni el calor ni el sol los golpeará; porque Quien tiene compasión de ellos los guiará; incluso por los manantiales de aguas Él los guiará” (versos 9-10). *Todo eso es acerca de la salvación, ¡Todo en este lenguaje poético!*

Verso 11: “Y Yo haré todas Mis montañas en vías, y Mis autopistas serán exaltadas. He aquí, esos vendrán desde lejos; y, he aquí, esos del norte y del occidente; y esos de la tierra de Sinim. Canten, Oh cielos; y alégrate, Oh tierra; y estallen *en* canto, Oh montañas; porque el SEÑOR ha confortado *a* Su pueblo, y tendrá compasión de Su afligido” (versos 11-13).

¡Piensen en lo que será eso! Yo pienso en cómo será la condición de las personas cuando tomemos el gobierno de la tierra bajo Cristo. Uno de nuestros trabajos más grandes será sanar a las personas: sus cuerpos, sus mentes, sus emociones. ***Los consolaremos y les diremos que Dios gobierna en Zion, ¡Desde Jerusalén!***

Verso 22: “Así dice el Señor DIOS, “He aquí, levantaré Mi mano a los gentiles...””

Veremos cómo se hace eso, porque no va a ser exactamente como han pensado muchas personas. Aunque hemos leído algunos de estos versos, necesitamos conectarlos de la manera correcta.

“...y he establecido Mi bandera a la gente; y ellos traerán tus hijos en *su* seno, y tus hijas serán llevadas sobre *sus* hombros. Y reyes serán tus ayos, y sus reinas tus nodrizas. Ellos se inclinarán a ti, con sus caras a la tierra, y lamerán el polvo de tus pies; y tú sabrás que Yo soy el SEÑOR; porque no serán avergonzados quienes esperan por Mi” (versos 22-23).

Verso 24: “¿Será la presa tomada del poderoso, o serán rescatados los cautivos de un tirano? Pero así dice el SEÑOR, “Incluso los cautivos del poderoso serán quitados, y la presa de

los fieros será rescatada, porque Yo contendereé con el que contienda contigo, y salvaré a tus hijos. Y alimentaré a aquellos que te oprimen con su propia carne; y ellos serán emborrachados con su propia sangre, como con vino dulce; y toda carne sabrá que Yo el SEÑOR soy tu Salvador y tu Redentor, el poderoso de Jacob” (versos 24-26).

Esa es una gran introducción que vamos a cubrir. Veamos una que casi siempre leemos. Necesitamos pensar acerca de algunas de estas cosas mientras las leemos, para que podamos entender lo que realmente va a pasar.

Isaías 2:1: “La palabra que Isaías el hijo de Amós vio concerniente a Judá y Jerusalén. Y sucederá *que*, en los últimos días, la montaña de la casa del SEÑOR será establecida en lo más alto de las montañas... [Eso es con el Monte de los Olivos partiéndose]...y será exaltada sobre las colinas; y todas las naciones fluirán a ella. Y mucha gente irá y dirá, ‘Vengan, y subamos a la montaña del SEÑOR, a la casa del Dios de Jacob. Y Él nos enseñará de Sus caminos, y nosotros caminaremos en Sus senderos.’ Porque de Zión saldrá la ley, y la Palabra del SEÑOR desde Jerusalén” (versos 1-3).

Es algo asombroso, ¿No es así? Eso es lo que va a suceder. Vamos a ser:

- Los maestros
- Los líderes
- Los sacerdotes
- Los reyes
- Los administradores

El gobierno entero desde la cima hasta abajo va a lleno de los hijos e hijas de Dios para traer paz a la tierra.

Verso 4: “Y Él juzgará entre las naciones, y reprenderá a mucha gente...” ¿Cómo va a reprenderlos? ¡*Lo veremos en un momento!*

“...y ellos batirán sus espadas en rejas de arado, y sus lanzas en ganchos de poda...” (verso 4).

Se escucha como que serán forzados a hacerlo; más vale que lo haga o morirá. ¿Será así de fuerte? ¡Yo pienso que sí lo será!

“...Nación no levantará espada contra nación, **ni ellos aprenderán más la guerra**” (verso 4). ¡*Veamos cómo será esto!*

Vamos a ver que esto no será fácil para algunas personas. Otros dirán que han visto suficiente:

Vamos a subir a Jerusalén al Dios de Jacob, el Dios Santo Quien trajo a todos los santos resucitados aquí y vamos a aprender de Su camino. Queremos a los maestros de Dios que vengan y nos enseñen.

Ezequiel 36:6: “Entonces profetiza concerniente a la tierra de Israel, y di a las montañas y a las colinas, a los ríos y a los valles, ‘Así dice el Señor DIOS, ‘He aquí, he hablado en Mi celo y en Mi furia porque ustedes han resistido la vergüenza de las naciones.’ Por tanto así dice el Señor

DIOS, ‘He levantado Mi mano; ciertamente las naciones alrededor suyo llevarán su vergüenza’” (versos 6-7). *¿Por qué tendrá Dios que levantar Su mano?*

Verso 8: “Pero ustedes, Oh montañas de Israel, ustedes extenderán sus ramas y rendirán su fruto a Mi pueblo Israel; porque ellos regresarán pronto. Porque, he aquí, Yo *estoy* por ustedes, y Me volveré a ustedes, y ustedes serán labrados y segados... [Toda la tierra ahí]... Y multiplicaré hombres en ustedes, **toda** la casa de Israel, toda ella. Y las ciudades tendrán gente, y los desechos serán reconstruidos” (versos 8-10). *Solo imaginen, empleo de tiempo completo, ¡Reconstruyendo!*

Verso 11: “Y multiplicaré hombres y bestias en ustedes, y ellos se incrementarán y serán fructíferos. Y los haré vivir tras sus antiguas propiedades, y *les* haré mejor que en sus comienzos. Y **sabrán que Yo soy el SEÑOR.**”

Se va a requerir todo esto para que Israel se dé cuenta de ello. Es algo para entender hasta cierto punto. De igual forma, es algo para creer hasta cierto punto. Pero hay que saberlo, **¡Saberlo absolutamente sin duda alguna!** De eso está hablando Dios aquí.

Verso 12: “Sí, haré *que* hombres caminen a ustedes... [La tierra de Israel en el Medio Oriente]...incluso Mi pueblo Israel. Y ellos los poseerán, y ustedes serán su herencia, y ya no los privarán más *de sus hijos.*’ Así dice el Señor DIOS, ‘Porque ellos les dicen, “Ustedes *son* un devorador de hombres, y han sido despojados de sus naciones;” Por tanto no devorarán más hombres, ni despojarán más sus naciones,’ dice el Señor DIOS” (versos 12-14).

Verso 22: “Por tanto dí a la casa de Israel, ‘Así dice el Señor DIOS, “No hago *esto* por amor a ustedes, Oh casa de Israel, sino por amor a Mi santo nombre, el cual han profanado entre las naciones *a* donde fueron. Y santificaré Mi gran nombre, el cual fue profanado entre las naciones, el cual ustedes han profanado en medio de ellas. Y **las naciones sabrán que Yo soy el SEÑOR**, dice el Señor DIOS, “**cuando sea santificado en ustedes delante de sus mismos ojos**” (versos 22-23).

- ¿Cómo va a suceder eso?
- ¿Qué evento será ese?

Verso 24: “Porque Yo los tomaré de entre las naciones y los recogeré de todos los países, y los reuniré dentro de su propia tierra. Y rociaré aguas limpias sobre ustedes, y serán limpios. Los limpiaré de toda su inmundicia y de sus ídolos. Y les daré un corazón nuevo...” (versos 24-26).

De vuelta a como era con Adán y Eva, un corazón que no es hostil hacia Dios.

“...y pondré un espíritu nuevo dentro de ustedes. Y quitaré el corazón de piedra de su carne, y les daré un corazón de carne. Y pondré Mi Espíritu dentro de ustedes...” (versos 26-27) — *¡Conversión!*

¡Eso será increíble! Habrá mucha más conversión y mucha más gente entrando al Reino de Dios durante el Milenio que en cualquier otro tiempo en la historia del mundo hasta el punto del Último Gran Día.

“...y haré que caminen en Mis estatutos, y guardarán Mis ordenanzas y *las* harán. Y vivirán en la tierra que les di a sus padres. Y serán Mi pueblo, y Yo seré su Dios. También los salvaré de todas sus inmundicias, y llamaré al grano, y lo incrementaré, y no pondré hambre sobre ustedes. Y multiplicaré los frutos del árbol y el incremento del campo...” (versos 27-30).

Piensen en lo que será eso; ¡Lo tremendo que será! **¡Suficiente de todo para todos en todos lados!**

“...para que nunca más reciban la maldición de hambre entre las naciones. Y **recordarán sus propios malos caminos...**” (versos 30-31)—*arrepentimiento*; **¡Dios siempre ofrece el arrepentimiento!** Si es verdadero, profundo y sincero, y es arrepentimiento según Dios, entonces habrá perdón.

“...y sus acciones que no *fueron* buenas, y se aborrecerán a sí mismos a su propia vista por sus iniquidades y por sus abominaciones” (verso 31).

¡Piensen en qué tipo de arrepentimiento será ese! Piensen en qué tipo de actitud habrá para todas las personas, cuando llegue esa conversión. Empezando con Israel, y después aquellas naciones que digan que quieren andar en el camino de Dios:

Hemos visto lo que Dios ha hecho, así que queremos ir a Jerusalén y aprender el camino de Dios. Queremos que los maestros de Dios vuelvan con nosotros para que puedan enseñarle a nuestro pueblo.

Piensen en esas naciones que nunca conocieron a Dios. Piensen en el arrepentimiento que estará con ellos.

Verso 33: “Así dice el Señor DIOS, ‘En el día que Yo los limpie de todas sus iniquidades, también haré que *ustedes* habiten en las ciudades, y los *lugares* desechos serán reconstruidos. Y la tierra desecha será labrada, en lugar de ser desolada ante todos los que pasen. Y dirán, “Esta tierra que estaba desolada se ha vuelto como el jardín del Edén...”’” (versos 33-35)— **¡De vuelta a como era en el principio!**

- ¿Cómo será eso?
- ¿Qué tipo de cosechas habrá con la bendición de Dios en la tierra?
- **¡La extracción de espinas, cardos y la maleza!**

Eso será algo increíble, y seremos parte de ello.

“...Y las ciudades desechas, desoladas y arruinadas ahora *están* cercadas y habitadas.’ [Dios dice]: “‘Y las naciones que sean dejadas alrededor de ustedes sabrán que Yo el SEÑOR construí los *lugares* arruinados y planté eso que estaba desolado. Yo el SEÑOR lo he hablado, y lo haré.’... [Todas esas cosas; será grandioso]...Así dice el Señor DIOS, ‘Yo aún seré buscado por la casa de Israel para actuar por ellos. Los incrementaré con hombres como un rebaño. Como un rebaño santo, como el rebaño de Jerusalén en sus fiestas señaladas...’” (versos 35-38). **Todo acerca de las Fiestas, ¡Las cuales serán eternamente fantásticas!**

- ¿Cómo será cuando estemos en la Nueva Jerusalén?
- ¿Cómo será cuando seamos capaces de ir a los extremos del universo?

¡Todo eso es parte del dominio de Dios!

“...así las ciudades desechas serán llenadas con rebaños de hombres. Y **ellos sabrán que Yo soy el SEÑOR**” (verso 38).

Veamos qué más va a suceder. Podría mencionar, como probablemente saben, Ezequiel 37:1-14 es acerca de la segunda resurrección. Así que, justo en medio de esto, Dios pone algo más en un tiempo diferente, de manera diferente.

Ezequiel 37:15: “Y la Palabra del SEÑOR vino a mí, diciendo, ‘Y tú, hijo de hombre, toma un palo y escribe sobre él, “Para Judá y para sus compañías, los hijos de Israel.” Y toma otro palo y escribe en él, “Para José, el palo de Efraín, y toda la casa de Israel, sus compañías.” Y únelos uno al otro en un solo palo. Y llegarán a ser uno en tu mano’” (versos 15-17).

Ahora, esta es una reunificación de Israel; Dios se va a deshacer de todas las cosas que nos dividieron y nos reunirá a todos como Él quería para todos los hijos de Israel y de Judá.

Verso 18: “Y cuando los hijos de tu pueblo te hablen, diciendo, ‘¿No nos declararás qué quieres decir con estos?’ Diles, ‘Así dice el Señor DIOS, “He aquí, tomaré el palo de José, el cual *está* en la mano de Efraín, y las tribus de Israel... [Todas las diez tribus]...sus compañías, y los pondré con él, *incluso* con el palo de Judá, y los haré un palo, y **ellos serán uno en Mi mano**’” (versos 18-19) — *¡Porque Dios está gobernando!*

Verso 20: “Y los palos *sobre* los cuales tú escribes estarán en tu mano ante sus ojos. Y diles, ‘Así dice el Señor DIOS, “He aquí, tomaré los hijos de Israel de entre las naciones... [Trayéndolos de vuelta de]:...donde han ido, y los reuniré sobre cada lado, y los traeré a su propia tierra. Y los haré **una nación** en la tierra de las montañas de Israel, y **un rey** será rey sobre todos ellos. Y no serán más dos naciones, ni estarán divididos en dos reinos nunca más en absoluto. Ni serán contaminados...y los limpiaré...”” (versos 20-23).

Verso 24: “Y David Mi siervo...” Aquí está el cumplimiento de la profecía. ¿No prometió Dios que David se sentaría en el trono por siempre? Entre esa promesa y el cumplimiento, siempre habría un hombre sentado en el trono de David. Ese trono en la actualidad está en Inglaterra, en el Reino Unido. ¿No es interesante? El único rey o reina del mundo occidental está en el Reino Unido. ¡Piensen en eso!

Si alguna vez han leído sobre la ceremonia que tienen para la coronación del rey y la reina, ellos leen las Escrituras de que son el rey o la reina sobre el pueblo de Dios, los hijos de Israel. ¡Es algo fantástico!

“...será rey sobre ellos. Y habrá un pastor para todos ellos. Y caminarán en Mis ordenanzas y obedecerán Mis leyes, y las harán. Y habitarán en la tierra que he dado a Jacob Mi siervo, la tierra en la cual sus padres han habitado. Y habitarán en ella, incluso ellos y sus hijos, y los hijos de sus hijos por siempre. Y Mi siervo David *será* su gobernador por siempre. Más aun **haré un pacto de paz con ellos...**” (versos 24-26)— ¡Un nuevo pacto!

Verso 27: “Y Mi tabernáculo estará con ellos... [Leímos acerca de eso en Isaías 4]...Sí, seré su Dios, y ellos serán Mi pueblo. Y las naciones sabrán que **Yo el SEÑOR santifico a Israel, cuando Mi santuario esté en medio de ellos por siempre**” (versos 27-28).

Veamos lo que sucedió. Recuerden, leímos donde dice que Dios tiene que reprender a muchas naciones lejanas, ¡Naciones fuertes!

(Ir a la siguiente pista)

Recuerden lo que leímos acerca de muchas naciones; Isaías 2:4: “Y Él juzgará entre las naciones, y reprenderá a mucha gente...”—*porque no se han sometido al Gobierno de Dios, ¡Al Reino de Dios! ¡Dios les da una elección al principio!* ¿Qué van a hacer?

- El Reino de Dios está establecido en Jerusalén
- Jesucristo el Todopoderoso es Rey
- Todos los hijos e hijas de Dios van a estar gobernando bajo El
- Trayendo paz al mundo

¡Pero debe venir bajo su propia voluntad! Si no viene, le daré bastante tiempo, pero después va a desear haber venido en primer lugar.

Ezequiel 38:1: “Y la Palabra del SEÑOR vino a mí, diciendo, ‘Hijo de hombre, coloca tu rostro contra Gog, la tierra de Magog, el gobernador jefe de Mesec, y Tubal, y profetiza contra él. Y di, “Así dice el Señor DIOS, ‘He aquí, Yo estoy contra ti, Oh Gog, el gobernador jefe de Rosh, Mesec y Tubal’”” (versos 1-3). *¡Esas son todas las naciones al norte y al este de la Tierra Santa!*

¿No es asombroso que elegirán no someterse? Pero tarde o temprano Dios los hará someterse. Veamos lo que harán. Israel está ahí, hay abundancia, tienen grandes cosechas y todo es pacífico. No sabemos cuántos años serán, pero pueden ser hasta siete años antes de que ocurra este evento con Gog y Magog y el resto de las naciones enlistadas.

Verso 4: “Y te haré regresar, y pondré ganchos en tus mandíbulas, y te sacaré, y a todo tu ejército, caballos y jinetes, todos ellos vestidos más hermosamente, una gran asamblea con defensa y escudo, todos ellos espadachines; Persia... [Irán, volviendo por ese camino]...Etiopía... [Probablemente India, porque está Cush y Phut, los etíopes de cabello lacio de India]...y Libia con ellos, todos ellos con escudo y casco; Gomer y todos sus grupos; la casa de Togarma desde las partes más lejanas del norte... [Hasta arriba en Siberia]...y todos sus grupos; y muchos pueblos contigo” (versos 4-6).

Verso 7: “Estés preparado; sí, prepara por ti mismo, tú y toda tu asamblea que están reunidos junto a ti, y sé un guardia para ellos. Después de muchos días... [¿Podrían ser siete años? *¡No lo sé!* (especulación)]...serás convocado. En los últimos años vendrás a la tierra restaurada de guerra, recogida de muchos pueblos... [Israel en paz]...sobre las montañas de Israel, las cuales han sido siempre desperdicio. (Pero ella ha sido sacada de las naciones, y habitarán seguramente, todos ellos.) Y subirás, viniendo como una tormenta. Serás como una nube a cubrir la tierra, tú y todos tus grupos, y mucho pueblo contigo” (versos 7-9).

Van a venir contra las ciudades de Israel. Estoy seguro de que habrán enviado espías para darle un vistazo. Se fijan y ven que es prospera:

Miren todo lo que tienen. No tienen ninguna fortaleza, no hay ejércitos ni hombres con espadas o con arcos. Miren lo fácil que será esto, porque los extranjeros que tomaron posesión de ella la han hecho prospera, pero nosotros iremos y se las quitaremos.

¡Ese probablemente sea su pensamiento! (Especulación)

Verso 10: “Así dice el Señor DIOS, ‘Y será en aquel día que cosas vendrán en tu corazón, e idearás un plan malo. Y dirás, “Subiré a la tierra de pueblos sin muros, iré **a aquellos que están en descanso**, quienes habitan seguramente, todos ellos habitando sin muros, y no hay cerrojos ni puertas para ellos. Para tomar un botín, y para robar una recompensa; para volver tu mano sobre los lugares desolados que ahora están poblados, y sobre el pueblo que está recogido de las naciones, quienes han conseguido ganado y bienes, quienes habitan en medio de la tierra”” (versos 10-12).

Noten que habrá otras naciones viendo esto desarrollarse y preguntarán, ‘¿Qué están haciendo?’

Verso 13: “Sabá y Dedán y los comerciantes de Tarsis, y todos sus pueblos, te dirán, ‘¿Han venido a tomar un botín? ¿Han reunido su compañía para robar una recompensa, para llevarse plata y oro, para llevarse ganado y bienes, para tomar un gran despojo?’” *Incluso las naciones les están dando una advertencia, ‘¡No hagan esto!’*

Verso 14: “Por tanto, hijo de hombre, profetiza y di a Gog, ‘Así dice el Señor DIOS, “En aquel día cuando Mi pueblo de Israel habite seguramente, ¿no lo sabrás? Y vendrás desde tu lugar de las partes más lejanas del norte, tú y muchos pueblos contigo, todos ellos montando en caballos, una gran compañía y un ejército poderoso. Y subirás sobre Mi pueblo Israel como una nube, para cubrir la tierra. **Esto será en los últimos días**, y te traeré contra Mi tierra, para que las naciones puedan conocerme cuando Yo sea santificado en ti, Oh Gog, delante de sus ojos.”” (versos 14-16).

¡Esta es la última gran guerra después de que haya empezado el Milenio! Dios les habrá dado a aquellas naciones una oportunidad para arrepentirse y venir a Jerusalén y pedir que el gobierno sea traído a ellos. Esas son las naciones fuertes que están lejos y que Dios va a reprender. Vamos a ver como lo va a hacer El. Será algo culminante que será absolutamente maravilloso. Esta será una batalla absolutamente fantástica de proporciones épicas. Va a solidificar todo en la tierra, ¡Bajo el gobierno y el poder de Dios!

Pero recuerden, Él siempre da la opción de arrepentirse. Pero ellos no se arrepentirán, más bien dijeron que iban a continuar en el camino que han estado. Probablemente envíen espías para echarle un vistazo (Ezequiel 37). Elegirán un tiempo que pensarán que es bueno, pero en realidad será el tiempo en que Dios determine traerlos al valle ¡Y destruirlos por completo!

Ezequiel 39:12: “Y la casa de Israel los enterrará, para limpiar la tierra, siete meses. Y toda la gente de la tierra los enterrará, y será para ellos un *día de renombre*, el día en que seré glorificado,’ dice el Señor DIOS” (versos 12-13). *Me pregunto si eso será en la Fiesta de Trompetas.*

Verso 14: “Y emplearán hombres para registrar la tierra continuamente, enterrando a los que permanecen sobre la faz de la tierra, para limpiarla. Al final de siete meses *comenzarán la*

búsqueda. Y como aquellos que pasan por la tierra, pasan, si *algún* hombre ve un hueso, colocará un señalamiento junto a él hasta que los enterradores lo hayan enterrado en El Valle de la Multitud de Gog. Y también el nombre de la ciudad *allí es* Multitud. Así limpiarán la tierra” (versos 14-16).

Verso 17: “Y tú, hijo del hombre, así dice el Señor DIOS, ‘Habla a las aves de todo tipo y a todas las bestias del campo, “Reúnanse y vengan; reúnanse de todas partes a Mi sacrificio que sacrifico por ustedes, un gran sacrificio en las montañas de Israel, para que puedan comer carne y beber sangre. Comerán la carne de los poderosos y beberán la sangre de los príncipes de la tierra, de carneros, corderos, cabras y toros, todos ellos engordados de Basán. Y comerán grasa hasta que estén llenos, y beberán sangre hasta que estén borrachos, de Mi sacrificio que he sacrificado por ustedes. Y serán saciados en Mi mesa con caballos y carros, con hombres poderosos, todos los hombres de guerra,” dice el Señor DIOS” (versos 17-20).

¡Noten cómo termina esto! ¡Es algo asombroso! Verso 21: “Y pondré Mi gloria entre las naciones, y todas las naciones verán Mis juicios los cuales he ejecutado, y Mi mano la cual he puesto sobre ellos. Para que la casa de Israel sepa que Yo soy el SEÑOR su Dios desde ese día en adelante... [No habrá duda]...Y las naciones sabrán que la casa de Israel fue exiliada por su iniquidad. Debido a que me fueron infieles, por lo tanto, escondí mi rostro de ellos y los entregué en manos de sus enemigos, y todos cayeron a espada” (versos 21-23).

Después vuelve y repite algunas otras cosas. ¡Pero va a ser algo impresionante! ¡Una gran batalla!

Ahora veamos lo que sucede después de eso. Todas las naciones se van a someter. Veamos cómo será eso.

El Salmo 85 es un Salmo maravilloso y explica todo el ambiente, la actitud y el poder espiritual que fluirá de Dios para traer esto al mundo entero.

Salmos 85:9: “Ciertamente Su salvación está cerca a aquellos quienes le temen... [Todo el mundo en ese tiempo le temerá y lo conocerá]...para que *la* gloria pueda vivir en nuestra tierra. Misericordia y verdad *se* han reunido...” (versos 9-10).

De eso se trata la salvación, de la misericordia y la Verdad, la Verdad del Gobierno de Dios y el poder del Reino de Dios por medio de los santos será conocido. Esto es lo que administraremos, *¡La misericordia y la Verdad!*

“...justicia y paz *se* han besado uno al otro... [Me encantan estos versos, esto es fantástico]...Verdad brotará de la tierra...” (versos 10-11). Va a estar en todos lados:

- No más mentiras
- No más engaño
- No más conspiraciones

Solamente la Verdad de Dios:

- Porque nos ha creado
- Porque nos ha mostrado Su plan

- Hacia dónde vamos
- Lo que se está haciendo

“...y justicia mirará hacia abajo desde *el* cielo. Sí, el SEÑOR dará eso que es bueno, y nuestra tierra rendirá su incremento. Justicia irá delante de Él y nos colocará en el camino de Sus pasos” (versos 11-13). *¡Eso establece toda la actitud para lo que va a haber en la tierra!*

Muchos de estos Salmos son realmente importantes en esta sección acerca del reinado de Dios en la tierra. Si hay dos cosas que Satanás realmente ha confundido y que los hombres no tienen correctamente es:

1. La verdad acerca de Dios, tienen sus propias religiones
2. La verdad acerca de cómo debe ser el gobierno Divino y aquellos que son los hijos e hijas de Dios quienes van a:
 - ✓ Hacer las cosas con amabilidad
 - ✓ Hacer las cosas en amor
 - ✓ Hacer las cosas en verdad

*¡Para ayudar a las personas con sus vidas! **La bendición de Dios estará en todos lados en:***

- Todo lo que hagan
- Todo lo que está en sus vidas
- Cómo son sus hijos
- Cómo son sus animales
- Etc.

Salmo 93:1: “El SEÑOR reina; Él está vestido con majestad... [Nosotros también nos vestiremos con majestad]...el SEÑOR está vestido con fuerza. Él se vistió a Si mismo y el mundo también está establecido; no será movido. Tu trono está establecido desde *la* antigüedad; Tú eres desde *la* eternidad” (versos 1-2). ¿Qué dijimos cuando empezamos? *¡De Su gobierno y paz no habrá final!*

Verso 3: “Las inundaciones han levantado, Oh SEÑOR, las inundaciones han levantado sus voces; las inundaciones levantan sus olas. El SEÑOR en *lo* alto es más poderoso que los truenos de muchas aguas, sí, más poderoso que las olas poderosas del mar. Tus testimonios son muy seguros; *la* santidad adorna Tu casa por siempre, Oh SEÑOR” (versos 3-5) — *¡De vuelta al tabernáculo que estará ahí de día y noche!*

Salmo 96:1: “Oh canta al SEÑOR un canto nuevo; cante al SEÑOR, toda la tierra.”

¿No va a ser asombroso? ¡Piensen en cómo será en el día Sábado! ¡Piensen en cómo será cuando todo sea perfecto!

Verso 2: “Canten al SEÑOR, bendigan Su nombre; manifiesten Su salvación de día en día. Declaren Su gloria entre las naciones, Sus maravillas entre toda *la* gente... [Todos van a saber; es algo increíble de contemplar]...Porque el SEÑOR es grande, y grandemente para ser alabado; Él debe ser temido sobre todos los dioses” (versos 2-4).

No habrá dioses falsos, pero estaremos nosotros quienes seremos dioses menores, por así decirlo.

Verso 6: “Honor y majestad están delante de Él; fuerza y belleza están en Su santuario. Atribúyanle al SEÑOR, Oh ustedes parientes de la gente; den al SEÑOR gloria y fuerza” (versos 6-7).

Se pueden imaginar todas las cosas que se van a decir, lo que estarán haciendo las personas, ¡Como serán sus vidas! *¡Tremendo!*

Verso 8: “Atribúyanle al SEÑOR la gloria debida a Su nombre; traigan una ofrenda y vengan a Sus patios. Oh adoren al SEÑOR en **la belleza de santidad**... [Entonces entenderemos lo que eso significa]...tema ante Él, toda la tierra. Digan entre las naciones, ‘El SEÑOR reina, y el mundo será establecido; no será movido; Él juzgará a la gente con justicia’” (versos 8-10).
¿No se conecta eso con muchas de las otras cosas que ya leímos? *¡Sí, por supuesto!*

Verso 11: “Alégrense los cielos, y esté contenta la tierra; ruja el mar, y la plenitud de él. Esté gozoso el campo, y todo *lo* que está en él; entonces todos los árboles del bosque cantarán de alegría” (versos 11-12). *No sé cómo será eso, ¡Pero va a ser increíble!*

Verso 13: “Delante del SEÑOR; porque Él viene, porque Él viene a juzgar la tierra; Él juzgará al mundo con justicia y a la gente con Su verdad.” *¡Magnífico!*

Efectivamente hermanos, es tremendo lo que Dios tiene para nosotros después de esa guerra final. Todo en todos lados será perfecto, justo y bueno. Todas las personas serán enseñadas de Dios, desde el más pequeño hasta el más grande, ¡En todos lados!

Salmo 97:1: “El SEÑOR reina; regocíjese la tierra; alégrense la multitud de islas. Nubes y oscuridad están alrededor de Él; rectitud y justicia son el fundamento de Su trono” (versos 1-2) — *¡Su gobierno! Será:*

- En amor
- En verdad
- En fe
- En justicia

¡Todo sobre Dios!

Verso 9: “Porque Tú, SEÑOR, eres altísimo sobre toda la tierra; Tú eres exaltado muy por encima *de* todos los dioses... [Esos podríamos ser nosotros, pero no lo sabemos así que no podemos decirlo con certeza]...Ustedes quienes aman al Señor, ¡odien el mal! Él preserva las almas de Sus santos; Él los libra de la mano del malvado” (versos 9-10).

No habrá mucha maldad entonces, porque esto es lo que habrá: la Luz de la Verdad de Dios estará en todos lados.

Verso 11: “Luz es sembrada para los justos y alegría para los rectos de corazón. Regocíjense en el SEÑOR, ustedes justos, y alaben Su santo nombre” (versos 11-12).

¡Maravilloso! ¡Todo acerca del Milenio! Aunque en la actualidad las personas tienen *la ley del pecado y muerte* en ellos, y aunque tienen una naturaleza que es contraria a Dios, muy en lo profundo desean lo que acabamos de leer, pero no saben cómo obtenerlo.

- No está en el mundo actualmente
- No está en las iglesias
- No está en la religión
- No está en los gobiernos
- No está en ningún lugar en la faz de la tierra

Pidamos, ¡esperemos que esté con las Iglesias de Dios! Que podamos poner el ejemplo para el mundo.

Es interesante como estos Salmos fluyen del uno al otro:

Salmo 98:1: “Oh canten al SEÑOR un canto nuevo, porque ha hecho cosas maravillosas; Su mano derecha y Su brazo santo han trabajado salvación para Él. El SEÑOR ha hecho conocida Su salvación; ha revelado Su justicia a la vista de las naciones” (versos 1-2).

La batalla final finalmente los convence de que ese es el camino a seguir.

Verso 4: “Haga un ruido alegre al SEÑOR, toda la tierra; estalle, y alégrense, y cante alabanza. Cante al SEÑOR con la lira, con la lira, y la voz de un salmo. Con trompetas de plata y sonido del cuerno de un carnero haga un ruido alegre delante del Rey, el SEÑOR. El mar roja, y la plenitud de él, el mundo, y aquellos que viven en él” (versos 4-7).

Esto es algo fantástico que tomará lugar mundialmente. Por eso es que estamos aquí en la Fiesta de Tabernáculos. Por eso es que Dios nos ha llamado. Él no nos ha llamado solamente para ser mejores personas en el mundo. Él no nos ha llamado solamente para que seamos buenas personas. **Él nos ha llamado para aprender Su camino** para que podamos ayudarle a gobernar el mundo en amor, verdad y justicia. Es así, **y como seres espirituales, ¡Para ser Sus hijos e hijas espirituales!** *¡No puede haber nada más grandioso que eso!*

Verso 8: “Las inundaciones aplaudan sus manos; las montañas canten de gozo juntas delante del SEÑOR, porque Él viene a juzgar a la tierra; con justicia juzgará al mundo y a la gente con equidad” (versos 8-9). *Es algo asombroso, ¿No es así?*

Noten como todos estos versos fluyen y nos dan una imagen fantástica de cómo será en el Milenio.

Salmo 99:1: “El SEÑOR reina; tiemble la gente. Él se sienta entre los querubines; tiemble la tierra. El SEÑOR es grande en Zión, y Él está muy por encima *de* toda la gente. Alaben ellos Tu nombre como grande e impresionante; santo es Él. La fuerza del Rey también ama justicia; Tú estableciste rectitud; has ejecutado juicio y justicia en Jacob. **Exalten al SEÑOR nuestro Dios y adoren en Su taburete, porque Él es santo**” (versos 1-5). *¡Todo esto nos involucra a nosotros!*

Después habla de que Moisés y Aarón están con El, pero eso también se refiere a todos los demás santos, ¡Todos nosotros!

El Salmo 100 es otro Salmo acerca de la grandeza de Dios, el gobierno de Dios, el Reino de Dios y todos los santos con El para hacer esto posible.

Salmo 100:1: “Grite de gozo al SEÑOR, **toda** la tierra.” ¡Piensen en cómo será cuando toda la tierra haga eso!

Verso 2: “Sirva al SEÑOR con alegría; venga ante Su presencia con canto.” Sí, *todos estarán cantando mucho*. En otros lados dice que también tendrán mucho vino.

Verso 3: “Sepa que el SEÑOR, **Él** es Dios... [Todos van a saber eso, desde el más pequeño hasta el más grande]...**Él** nos ha hecho...”

Piensen en lo que Dios ha hecho para crear a las personas, macho y hembra juntándose como una sola carne y sus hijos realmente son una carne de padre y madre. Es tan fantástico tener eso y piensen en cómo será durante el Milenio.

“...y nosotros somos Suyos; somos Su pueblo y las ovejas de Su pasto. Entren en Sus puertas con agradecimiento y en Sus patios con alabanza; denle gracias a Él y bendigan Su nombre” (versos 3-4).

- Todo lo que Él tiene
- Todo lo que Él hace
- Todo para lo que Él nos ha hecho

¡Piensen en lo fantástico que será para nosotros traer esto al mundo entero! ¡Esa es la solución!

Verso 5: “**Porque el SEÑOR es bueno; Su amor firme es perpetuo; y Su fidelidad perdura a todas las generaciones.**”

¡Esa es toda la idea de lo que serán la tierra, el mundo y la gente durante el Milenio!

Escrituras citadas:

- 1) Isaías 9:6-7
- 2) Isaías 4:5
- 3) Isaías 66:1-4
- 4) Isaías 4:6
- 5) Isaías 45:17-25
- 6) Isaías 49:8-13, 22-26
- 7) Isaías 2:1-4
- 8) Ezequiel 36:6-14, 22-31, 33-38
- 9) Ezequiel 37:15-28
- 10) Isaías 2:4
- 11) Ezequiel 38:1-16
- 12) Ezequiel 39:12-23
- 13) Salmo 85:9-13
- 14) Salmo 93:1-5
- 15) Salmo 96:1-4, 6-13
- 16) Salmo 97: 1-2, 9-12
- 17) Salmo 98: 1-2, 4-9
- 18) Salmo 99:1-5
- 19) Salmo 100: 1-5

Escrituras mencionadas, no citadas:

- Ezequiel 40
- Apocalipsis 7
- Ezequiel 37:1-14

También mencionados:

- Libro: *Enciclopedia de Langer de la Historia Mundial*
- Serie de sermones: *Juzgar Juicio Justo* (Ver sermones de la FDT 2006, 2015 & 2018 (cada serie es distinta))